

02 avr 2009 -16:08

Afghanistan : proposition pour le doublement de l'aide civile

Les Ministres De Gucht et Michel proposeront au Conseil des Ministres de demain d'augmenter l'enveloppe d'aide à l'Afghanistan de 5 millions d'euros par an.

Les Ministres De Gucht et Michel proposeront au Conseil des Ministres de demain d'augmenter l'enveloppe d'aide à l'Afghanistan de 5 millions d'euros par an.

Afghanistan : proposition pour le doublement de l'aide civile
Bruxelles, le 2 avril 2009
Les Ministres De Gucht et Michel proposeront au Conseil des Ministres de demain d'augmenter l'enveloppe d'aide à l'Afghanistan de 5 millions d'euros par an. La Belgique s'était initialement engagée à financer des projets en Afghanistan à concurrence de 6 millions d'euros en 2009 et 2010. En septembre 2008, le Ministre Michel a annoncé une augmentation d'1 million d'euros. Aujourd'hui, en l'augmentant de 5 millions par an, l'aide belge initiale pour l'Afghanistan est doublée pour atteindre 24 millions sur deux ans. La volonté est de pouvoir augmenter le financement belge notamment pour l'appui aux élections et dans des projets d'éducation et développement rural qui permettront à long terme d'améliorer les conditions de vie des Afghans, d'assurer la paix dans le pays et ainsi de participer à une plus grande sécurité dans le monde et donc chez nous. Cette proposition permet à la Belgique de défendre une vision équilibrée entre son action civile et militaire en Afghanistan. Il s'agit d'une approche globale réunissant Défense, Diplomatie et Développement.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be